

# KINDERSEITE

## Kling, Glöckchen, Klingelingeling

*Kling, Glöckchen, Klingelingeling  
Kling, Glöckchen Kling  
Laßt mich ein ihr Kinder  
S'ist so kalt der Winter  
Öffnet mir die Türen  
Lasst mich nicht erfrieren  
Kling, Glöckchen, Klingelingeling  
Kling, Glöckchen Kling*



**Kling, Glöckchen, klingelingeling** ist ein deutsches Volkslied und Weihnachtslied. Es ist fast 170 Jahre alt. In der Advents- und Weihnachtszeit hören wir es wieder. Du kennst es bestimmt! Das Lied sagt, dass die Glöckchen die Türen zu den Herzen der Kinder öffnen sollen: für das Christuskind.

So ähnlich ist es auch mit den Kirchenglocken. Unsere Glocken im Turm vor dem Gemeindehaus läuten immer zum Gottesdienst. Sie sollen die Menschen in die Kirche einladen und zum Glauben rufen. Sie sollen ein hörbares Zeichen für die frohe Botschaft von Jesus Christus sein und unsere Herzen öffnen für Gott.

Die meisten Glocken haben einen Namen, so wie Du auch. Sie sind uns wichtig und gehören jetzt seit 5 Jahren zu unserer Gemeinde ganz fest dazu.

**Weißt Du, wie unsere Glocken im Turm heißen?**

Kreuze die richtigen Namen an! Kleiner Tipp: 2 von den 5 Namen stimmen!

- a) Maria      b) Katharina      c) Sissi      d) König Ludwig      e) Martin



Auf dem Foto siehst Du die Glocken. Sie sind von der Gießerei geliefert worden. Noch sind sie verhüllt. Welche Glocke heißt wie?

Schreibe die Buchstaben der Namen unter die beiden Glocken.

*Sophie und Johannes Habdank*